



► 13 Junio, 2015

# Fundación Secretariado Gitano acerca a la población la cultura de esta etnia

La fundación organizó ayer de forma paralela en 50 centros de todo el país su segunda jornada de puertas abiertas de carácter lúdica y donde informó de sus proyectos

• La coordinadora de Fundación Secretariado Gitano en Talavera reconoció que aún hay barreras hacia el colectivo, en especial educativas, si bien se van solventando.

L. MORÁN | TALAVERA  
talavera@diariolatribuna.com

Fundación Secretariado Gitano celebró ayer su segunda jornada de puertas abiertas para dar a conocer la cultura gitana y dar a conocer el resultado de sus programas en la ciudad. Esta jornada de puertas abiertas se desarrolló de forma simultánea en 50 centros de la fundación en toda España, este año bajo el lema 'Ven, es mucho lo que nos une'. Según explicó la coordinadora de la Fundación Secretariado Gitano en Talavera, Eva Fernández, esta iniciativa tiene como objetivo compartir la cultura gitana con el resto de la población, así como dar a conocer el resultado de sus proyectos a lo largo de 2014 y recabar fondos para el mantenimiento de los mismos.

Fernández explicó que desde la Fundación se desarrolla el programa de empleo 'Acceder', que arrancó en 2003 y afronta ahora su segunda fase «con resultados bastante buenos». Se suma un proyecto educativo para la obtención del título de Educación Secundaria Obligatoria; y el programa 'Sara Romí' del Instituto de la Mujer, que acaba de culminar y en el que han participado 15 mujeres de etnia gitana con «bajas competencias y barreras de acceso al empleo».



Un momento de la sesión de zumba, en la que participaron las concejales María Rodríguez y Ana Santamaría. / PEÑA

La coordinadora de Fundación Secretariado Gitano en Talavera reconoció que todavía hay barreras hacia el colectivo gitano, «sobre todo educativas, que poco a poco se van solventando con el trabajo y con programas promocionales que buscan sobre todo producir impacto, que los chavales titulen, que continúen procesos educativos para facilitar su acceso al mercado de empleo».

En Talavera, donde se estima que hay censados unos 2.800 ciudadanos de etnia gitana, esta jornada de convivencia contó con diversas actividades y talleres, des-

La jornada contó con **zumba**, **photocall**, **mercadillo solidario**, entre otras actividades

de un bar y un mercadillo solidario a un photocall, talleres infantiles, karaoke, tómbola, y la exposición 'Culturas para compartir. Gitanos hoy'. Hubo también una sesión de zumba en la que participaron las concejales María Rodríguez y Ana Santamaría. Rodríguez aprovechó esta jornada para trasladar su apoyo a la Fundación Secretariado Gitano y calificó de acierto la iniciativa llevada a cabo ayer para «acercar diferentes culturas que tienen lugar aquí en nuestra ciudad» y para fomentar una convivencia «en concordia, que es de lo que se trata».